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臺北市立中崙高中 108學年度第 1學期 9月份 
國中導師會議紀錄 

會議時間：108年 9月 18日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                         記錄：羅慧明   

主席： 孫校長明峯 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 國中午休集合時間可否縮短？ 

學務處回應：未來國中部會先宣導，讓他們儘快回去午休。 

二、 近日發現同學準時到課卻被記曠課，日後請減少此類情形之發生。 

學務處回應：本案經查係因有兩班副班長在點名卡班級位置劃錯格子

了，導致系統呈現錯誤資訊；感謝老師的提醒，未來將持續加強副班

長工作品質管理。 

三、 請問教室前走廊花台植栽是請各班自行購買嗎？還是學校可以提供？ 

總務處回應：為經營各班特色，本校鼓勵各班於花台栽種植物，如需

總務處提供花苗、土壤或肥料等，歡迎洽總務處辦理。 

四、 近期學校廣播常有雜音，因擔心未來段考英聽播放品質不佳，以致影

響學生考試，盼能儘快改善。 

總務處回應：近期已和教務處密集利用非上課時間進行調校，希望可

以儘速改善。 

五、 最近本校報修系統報修後，維修非常快速，感謝總務處兩位工友同仁

的辛勞；另請教二、三樓廁所何時完工？ 

總務處回應：目前工程已近完工，預計下週二至五進行細部清潔，今

下午三點會再進行現場勘察。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充： 

(一) 國中部「學習扶助」工作報告；另自 108年 03月 27日起，補救

教學正式更名為「學習扶助」。 

(二) 日前國九模考時，英聽廣播出現些許狀況，感謝老師即時妥善處

理，同時感謝總務處近日協助維修，希近日可修好。 

(三) 本校國中部歐鴻志、吳敏慧、陳士美等三位老師參加「臺北市第

20屆中小學及幼兒園教育專業創新與行動研究競賽」，榮獲佳績，

感謝老師們的辛勞！ 

二、 學務處補充： 



2 
 

(一) 感謝趙華貞、賴俊文、呂育娟和廖奎源四位老師協助開設國中部

社團。 

(二) 感謝班導督促各班打掃工作，衛生組已於本學期採購兩批掃具，

未來會再視需要作增購。 

(三) 請協助提醒學生早自習不能用 3C產品。 

三、 輔導室補充： 

(一) 本週國八週會地點改在國際會議廳。 

(二) 「108學年度第一次家長代表大會」於 9/27(五)19點召開。因作

業時間緊湊，若家代當日未出席，協請導師開會通知單拍照後轉

發。 

四、 總務處補充： 

(一) 為配合市府無現金政策，本學期於本校入口廣場增設兩台自動販

賣機，請幫忙宣導此僅能以電子支付，如有任何使用問題，請洽

總務處。 

(二) 本校廁所工程因工程修正及品質掌控需要，實際進度較預定進度

略有延後，感謝師生們的耐心及體諒；本週各樓層廁所將陸續完

工開放使用。確定開放時間將配合學務處後續維護規劃，另行通

知，再請大家留意。。 

參、 主席指導與裁示： 

一、 感謝導師引領及指導，開學以來學生表現良好。 

二、 各處室若需於午休時間召集國中班級幹部進行宣導，請留意時間掌

控，儘快讓學生回班午休。 

三、 本週六學校日，請班導協助務必於當天選出家代，並將開會通知轉

交家代。 

四、 開學以來，因部分廁所整修，以致可用廁所的班級打掃工作量增加，

非常感謝這些班級的辛勞付出。另因工程產生較多塵土堆積，請各

班在整理時不要倒在水溝，以免水管堵塞，也請廠商在最後進行細

部整理時，多加留意配合。 

五、 有關各班前走廊花台，鼓勵各班同學經營花台特色，若需總務處幫

忙請購，歡迎隨時提出。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


